

坂瀬川小 学校だより 令和6年5月31日発行 第3号 文責:桜井祐子



精一杯の力を出し切って!運動会,大成功!!



5月26日(日)令和6年度の運動会を行いました。例年に比べると、I週間遅い実施となりました。子供たちは5月に入ってから、少しずつ準備を進めていました。しかし、全体練習に入ると、思っていたとおりにはうまくいかないこともあるという経験をし、特に6年生は応援団も競技も悩みながら取り組んできたことと思います。それこそ最高学年としての姿を見せることの難しさです。

当日は、心配した天気もちょうどよい曇りとなり、競技しやすい気候となりました。本校の子供たちの頑張る姿に対して、保護者の方々、地域の方々から温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。 児童全員がそろって、お互いの力を競わせたり、練習の成果を披露し合ったりでき、ご参観いただけた

ことの嬉しさでいっぱいです。全員種目での子供たちとの触れ合いもありがとうございました。

子供たちには、開会で「勝ち負け関係なく、精一杯自分の力でやり抜くこと、そして運動会をするために、多くの人の力を借りていることに感謝すること」を伝えました。子供たちは、それに見事に応えてくれたと思います。めざす「さかせがわ」の姿です。悩んでいた6年生も大きく一歩前進できたと感じます。

一人一人が運動会に対して掲げた目標を達成できた達成感と充実感を,また次の目標に向かって活かしてほしいです。

当日は、天草宝島国際トライアスロン大会も実施され、交通規制については、天草宝島国際トライアスロン大会実行委員会からのご配慮をいただきました。来校の際、ご面倒をおかけしましたことをお詫びいたします。運動会はおかげさまで熱中症や大きな事故、けがもなく、無事終えることができました。ありがとうございました。今後とも運動会で得た力を生かし、頑張る子供たちの成長を見守っていただければ幸いです。











《団長による誓いの言葉》

宣誓。我々坂瀬川小学校児童は、今日この日のために限られた時間の中で練習を積み重ねてきました。 練習で身に付けた、走り方やバトンパス、団体競技の行い方、表現の仕方を精一杯、自分の力でやり抜く ところを保護者や地域の方に見ていただきたいと思います。

僕たち6年生にとっては小学校最後の運動会です。友達と協力しながら,自分の全力を出し切り,僕たちも,見ている人も「楽しかった」「がんばった」と言える運動会にすることを誓います。







[子供の感想から~運動会~]

今日,運動会がありました。僕は〇団の団長として学べたことが二つあります。一つ目は、団けつ力を高めるということです。エールこうかんで、ここまで大きな声を出せたのは、みんなの団けつ力だと思います。一人一人が声を出し、表現してくれたからこそ、ここまで出せたと思います。リレーでも応えんの声で全力を出すことができました。そして二つ目は全力を出すということです。負けた場面や勝った場面などでも、全員が全力を出したからこそ、団、そしてこの運動会になれたと思います。負けてしまっても、くいのないような全力を出すことができたと思います。そして楽しかったことは、みんなでリレーができたことと、親子競技です。特に小麦粉グミが難しかったし、楽しかったです。小学校最後の運動会だったので、くいのないように楽しむことができました。

田植え体験

町の農林水産課「学校給食用米地産地消事業」の取組の一つで、5月2日(木)に本校の5・6年生が田植え体験を行いました。場所は志岐の内田です。本校では、稲作体験を実施していないため、町から依頼を受けたところです。農林水産課の課長様からは手作りの教具で米について説明をしていただいたり、農協の方からは田植えについて教えていただいたりしました。子供たちにとっては初めての勉強で、得たことがたくさんありました。

着替えを十分用意して挑んだ田植えでした。子供たちは、稲を植えるごとにコツをつかんだり、田んぼの中の動き方を調整したりしながら、30分間植え続けました。収穫は8月頃の予定です。収穫された米は、2学期の学校給食に使われるとのことです。













〈子供たちの感想から~一部抜粋〉

○「きついけど楽しい」と,田植えをしていて思いました。どろだらけになったけど,田植えのおもしろさを知れたのでよかったです。

○苗を植えるときに、腰をこんなに曲げて植えなくてはいけないということにびっくりしました。広い田んぼに手作業で苗を植える大変さを知ることができました。

○苗を全部植え終え,田んぼの上から見てみると,ちょっと列がバラバラだったり,稲が倒れているところもあったりしましたが,初心者の私にとっては,バラバラでも,ちゃんと植えられたことが大満足でした。

〇秋には今日植えた米が食べられるそうです。 とても楽しみだし,今日の給食が普段以上においしく感じられました。

<今後の主な予定>

6月 3日(月)人権週間(~7日)

6月 7日(金)人権集会

6月12日(水)職員研修のため4時間授業

6月 | 3日(木)風水害保護者引き渡し訓練

6月13日(木)学校運営協議会

6月20日·21日 5年生集団宿泊教室

6月24日(月)漢字・計算大会週間

6月25日(火)児童集会

6月28日(金)委員会活動

*7/||(木)授業参観等 7/|9(金)終業式

<お願い>

本年度も、学校からのお知らせや子供たちの様子などもホームページ上でお知らせしていきたいと思います。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。安心メールと合わせて、ホームページの活用に対しましても、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。なお、右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、本校のホームページを開くことができます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

